

Siaran Pers

Kejar Prestasi, PBV Bukit Asam Bina Talenta Muda Voli di Muara Enim

Muara Enim, 24 Januari 2025 - PT Bukit Asam Tbk (PTBA) melalui Pembinaan Bola Voli (PBV) Bukit Asam Tanjung Enim secara konsisten mendukung pengembangan talenta-talenta muda dari Muara Enim di bidang olahraga voli. Sejalan dengan Asta Cita yang diusung pemerintah, PTBA sebagai bagian dari Kementerian BUMN mendukung pembangunan sumber daya manusia (SDM) dan prestasi olahraga.

Saat ini, PBV Bukit Asam Tanjung Enim tengah mengejar prestasi hingga tingkat nasional. Targetnya, ke depan PBV Bukit Asam Tanjung Enim dapat berlaga di Proliga Voli yang merupakan kompetisi level tertinggi di Indonesia. Melalui peningkatan prestasi, PBV Voli Bukit Asam Tanjung Enim mendukung promosi program Tanjung Enim Kota Wisata.

Guna mencapai target tersebut, berbagai upaya dilakukan antara lain dengan merekrut Pelatih Kepala dan Asisten Pelatih bersertifikasi nasional, sekaligus juga melengkapi fasilitas untuk seluruh kebutuhan atlet, mess tempat tinggal, gedung olahraga, dan fasilitas lainnya.

Sementara, untuk penjaringan talenta-talenta muda dilakukan ke sekolah-sekolah dan turnamen antar kampung di Kabupaten Muara Enim.

"PBV Bukit Asam Tanjung Enim masih terus melakukan penjaringan ke sekolah-sekolah dan memperhatikan turnamen-turnamen tarkam di Kabupaten Muara Enim, serta melakukan seleksi sebelum atlet masuk ke tim untuk mengejar prestasi. Saat ini binaan PBV Bukit Asam Tanjung Enim mulai SD sampai SMA sebanyak 230 orang putra dan putri," kata Erwin, Ketua PBV Bukit Asam Tanjung Enim.

PBV Bukit Asam Tanjung Enim menggelar latihan rutin setiap Jumat dan Sabtu. Tim PBV Bukit Asam Tanjung Enim diikutsertakan dalam turnamen-turnamen resmi di Sumatera Selatan (Sumsel) seperti Porsiba Cup, *sparing* dengan tim luar pulau, hingga *coaching clinic* oleh atlet nasional.

Pada Oktober 2024, tim senior PBV Bukit Asam Tanjung Enim berlaga di Livoli Divisi I. Sementara di tingkat junior, PBV Bukit Asam Tanjung Enim menurunkan tim pada Livoli U-19 di bulan Desember 2024. Hasilnya, PBV Bukit Asam Tanjung Enim berhasil lolos hingga babak 8 (delapan) besar Livoli Divisi I dan 16 besar Livoli U-19.

"Harapan besar terbuka lebar untuk masa depan PBV Bukit Asam Tanjung Enim. Dengan potensi, talenta dan keunggulan yang ada saat ini kami yakin mereka siap menjadi wakil yang membanggakan dalam kompetisi-kompetisi

berikutnya, tidak hanya di Sumatera Selatan, namun juga di tingkat nasional," ujar Erwin.

"Salam cemessshh... membara!!!" tegas Erwin mengucapkan salam PBV Bukit Asam Tanjung Enim.

-----000000-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.